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DENUNCIA MP 

A Presidente do Conselho requisitou ao promotor público Dr Marun um horário para uma audiência  

Assim foi feito uma reunião online onde Vivian Machado pode expor todo o histórico desde a criação do 

Conselho e requisições perante a secretaria Municipal de Saúde para implementação do ambulatório 

trans foi exposto as dificuldades inúmeras das pessoas trans para acessar o serviço público foi exposto 

também sobre as garantias no SUS a política nacional população LGBT também foi exposto os dados 

através de uma pesquisa institucional realizada há um tempo atrás entre Conselho Municipal dos 

direitos lgbts e a própria secretaria da Saúde 

Vivian  Machado também lembrou promotor sobre a construção de um protocolo na área da saúde e 

um decreto em vigor que exige a indicação de profissionais da área da saúde bem como de diversas 

áreas da política pública que são agentes importantes para a construção de um protocolo de saúde e 

mesmo com o decreto em vigor há um bom tempo ainda não estavam indicados profissionais da 

secretaria da Saúde esse é um dos motivos da denúncia além do que o conselho computa  inúmeros 

casos de pessoas trans que tentam apoio e acompanhamento na saúde pública e não existe em 

Sorocaba 

O promotor foi extremamente solicito e compreensivo e também agradeceu a confiança deste concelho 

disse que ele está com extremo cuidado e comprometido com a causa da população LGBT e irá cobrar a 

prefeitura para que de fato seja implementado a linha de cuidados protocolo da saúde e o ambulatório 

trans 

  

CURSOS OFERECIDOS/INSCRICOES 

Sebrae senac cras laranjeiras uniten 



Infelizmente tivemos pouca frequência e comprometimento da população LGBT embora tenhamos 

conseguido mais de 20 inscrições de pessoas lgbts através da nossa página do Conselho quando iniciou-

se o curso poucos frequentarem conseguiram terminar  

ELEICOES FUTURO PLEITO 

A secretaria da cidadania recebeu alguns requerimentos de alguns vereadores questionando 

prorrogação de mandato haja vista algumas reclamações principalmente por parte de algumas 

entidades não foi o caso do nosso conselho LGBT mas foi o caso de alguns outros conselhos da pasta 

sendo assim seria importante que agora que a pandemia está diminuindo um pouco e podemos realizar 

certa aglomeração foi exposto entre o nosso concelho a importância de realizar um pleito eleitoral ter 

uma comissão eleitoral e começar a confeccionar as regras para um futuro preto agora no início de 2022 

Fábia  Ferraz falou da importância de regras para que os futuros candidatos a conselheiros posso 

atender certas exigências como principalmente disponibilidade para reunião em ordinárias e 

extraordinárias eventos da temática LGBT e também lembrou que é importante um release histórico da 

militância na luta LGBT 

Vânia Antônio lembrou também que tem que ser um processo transparente e também simplificado para 

quem é eleitor 

  

Ficou então uma extraordinária para o dia 27 na cidadania à noite para tratar sobre o edital  

MARCHA PRETA 

Rob é militante em Votorantim e fez contato com o conselho e enviou o convite para participar de um 

evento importante em comemoração ao dia da consciência negra no feriado do dia 30  

 


